

第 138 回エフエム熱海湯河原 番組審議委員会 議事録

- 1 開催日時 令和 7 年 8 月 21 日（木）午後 1 時 30 分
- 2 場 所 热海市役所第一庁舎 4 階第 2 会議室（热海市中央町 1 番 1 号）
- 3 委員総数 9 名、出席委員数 7 名

出席委員：さいとう真由美、深田真弓、中島浩太郎、井上真喜
宮下睦史（アンケート回答）、久野木孝一、山田碩斗
欠席委員：鈴木将大、舘石晃一
放送局側出席者：専務 山崎浩一、ディレクター 高橋真紀
- 4 前回審議番組の経過 開催通知に議事録を添付した
- 5 議 事

番組へのご意見

◆対象番組：「聴き鉄 NEO SEASON 2」

毎月第 3 金曜日 15 時 48 分～（10 分録音）
※2025 年 7 月 18 日放送分

◆番組概要：神奈川県相模原市のコミュニティ FM 「エフエムさがみ」が制作し、神奈川エフエムネットワークに加盟している局にネットして放送。企画・選曲・原稿作成・出演の全てを、JR 東日本横浜支社の現役職員（ソトミルプロジェクトメンバー）が手がけている番組です。
当社では 2025 年 6 月～2026 年 3 月まで放送予定。

○委員からの意見

・聴きやすい

みんなの声、トーン、速さ、内容等々本当に聴きやすい
プロの DJ のような喋りで聴きやすかった
とてもよかったです
楽しく聴けた

・興味深い

JR 職員さんの話が聞けて興味深かった
鉄道ファンにも、そうじゃなくても聴きたいな、という内容だった
JR の人事の話が興味深かった
JR の社員さんの話は聞く機会がないので本当に面白かった
企画から全て JR 東日本の職員が手掛けているところが面白い取り組みと思った

- ・もっと聴きたい
(10分番組だが) もう少し聴きたいと思った
30分位聴きたい番組だった
月1回の放送だが、毎週でもいいかなと感じた
時間が足りなかつた。もっと聴きたいという思いが一番あった
 - ・人材定着のための社内プロジェクトがラジオ番組だという点が面白い
採用人材定着の目的でラジオ番組をしていると思うが、時間が足りず、表面的な話しかできていなかつたのではないかという印象
実際に就職したい気持ちを起こさせるためには、リアルな職員の1日といったような話が聞ければ採用に繋がっていくのではないか
ラジオをやるというプロジェクトではなく、別の目的でラジオをやるところが面白い
 - ・「エフエムさがみ」を知らなくて申し訳ない
 - ・ほかの業種のこういったラジオ番組も是非聴いてみたい
 - ・選曲がぴったりだった（銀河鉄道999/ゴダイゴ）
 - ・鉄道ファンの方もたくさん聴いた方がいると思うので、ラジオリスナーを広げるためにもいい企画だと思う
 - ・「聴き鉄」というタイトルがいい
- アンケート回答
- ・トーケも軽快で、とても聴きやすかつた。JR東日本の内情や今の取組も知ることができて面白かつた。さらに、昔の話などはもっと面白かつた
 - ・興味のある方にすごくささるコンテンツだと思います
 - ・「聴き鉄」という言葉のブランド力をもっと発揮できると良いと思います
 - ・地域との関連・地域の話は少ないので、聴取地域の方々の捉え方が気になります

6 その他参考となる事項

次回 2025年11月20日(木) 13時30分 湯河原町内
(※年4回開催予定:5月・8月・11月・2月の第3木曜日)